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Question Raphaël Comte 
 
Route Vauseyon-Peseux: a-t-on encore les moyens du luxe? 

La route cantonale entre Vauseyon et Peseux vient d'être refaite et reouverte au trafic. Cette route 
nous semble être l'exemple même du luxe que certains services de l'Etat mettent parfois dans la 
réfection de routes que nous demandons fonctionnelles, et que certains font somptueuses. 

A cet égard, la bande centrale est un modèle du genre: composée de splendides pavés posés un 
à un, à la main, elle a nécessité un travail exceptionnel alors que la modestie eût sans doute incité 
la personne respectueuse des deniers publics à se contenter d'une simple ligne blanche continue. 
L'effet eût été le même, seul l'oeil du passant esthète en eût éprouvé quelque chagrin.  

Ornée de sa bande centrale, la route Vauseyon – Peseux est un ouvrage fort élégant, auquel il ne 
manque guère qu'une lignée de lumières éclatantes pour en faire une avenue digne des Champs-
Elysées!  

Nous posons quatre questions au Conseil d'Etat:  

– Le Conseil d'Etat peut-il nous indiquer le coût de la bande centrale de cette route? Nous 
souhaiterions connaître le coût total ainsi que le coût au mètre.  

– Le Conseil d'Etat ne juge-t-il pas qu'une solution moins luxueuse eût été suffisante?  

– Sur le plan écologique, le Conseil d'Etat ne trouve-t-il pas aberrant que les voitures ne puissent 
plus dépasser les bus sur cette route et que l'on doive ainsi voir régulièrement de longues files 
de voitures attendre patiemment derrière le bus, engendrant son lot de pollution et de bruit? 

– Sur le plan de la sécurité, la bande centrale est-elle véritablement une solution adéquate? En 
cas d'accidents bloquant l'une des deux voies, comment le trafic sera-t-il organisé? Comment 
le passage des véhicules d'urgence se fera-t-il en cas de problèmes? Les services concernés 
(police, pompiers, ambulances, etc..) ont-ils été consultés? 


